



SECCIÓN XXII RECHAZA TOTALMENTE LA REPRESIÓN A COMPAÑEROS JUBILADOS DE XALAPA, VERACRUZ

A LA OPINIÓN PÍBLICA

OAXACA, OAX.- La defensa de los derechos laborales de los trabajadores es objeto de represión, criminalización, persecución y encarcelamiento en este país, donde el pseudogobierno de Enrique Peña Nieto sigue empeñado en imponer sus nefastas reformas a costa de armas y represión.

Esta vez, el arma represiva de este sistema llegó hasta nuestros maestros y maestras jubilados de Xalapa Veracruz, que dieron su vida a la educación de este país y entregaron su trabajo a la formación de los niños y niñas de nuestro México. Sin embargo, éste es considerado como un delito por este Gobierno que sigue enviando a policías para criminalizar la protesta social en defensa y exigencia del cumplimiento de los derechos que a todo trabajador, por ley, le corresponden.

Por este motivo, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación de Oaxaca (CNTE) manifiesta lo siguiente:

- Rechazamos enérgicamente y repudiamos la política de represión utilizada por este Gobierno y solapada por el gobierno de Javier Duarte para callar a los maestros, que en defensa de su derecho de recibir su pensión al ser compañeros jubilados, son reprimidos como si fueran unos criminales.
- El magisterio de Oaxaca responsabiliza al Gobierno de Veracruz y al Gobierno Federal de la integridad física de nuestros compañeros jubilados, que en uso de su derecho a la libre manifestación, salieron a las calles por la defensa de sus derechos.
- Exige al Estado mexicano el cese a la represión contra los maestros jubilados del país, porque las armas y el autoritarismo seguirán manteniendo en resistencia y en pie de lucha a nuestros camaradas.
- Los maestros de la CNTE exigimos respeto a los derechos laborales y humanos de los compañeros jubilados que siguen siendo violentados por los gobiernos.
- Exigimos la renuncia inmediata del Gobernador Javier Duarte al no tener la capacidad de dirigir un estado por la vía del respeto, por el contrario, reprime con la fuerza pública todo acto de protesta pacífica.
- Este magisterio respalda la lucha combativa y organizada de los compañeros jubilados en lucha de Xalapa, Veracruz y hace el llamado a todos los sectores, para que unidos y organizados, hagamos frente a esta embestida con jornadas de resistencia rumbo a la huelga nacional.

¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Resistencia, a 23 de diciembre de 2015.



COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA

